



	Durée 16 mois (4 sessions, 840 heures)		Horaire Temps plein Soir		Langue d'enseignement Français		Mode de formation En ligne
--	---	---	---------------------------------------	---	--	---	--

Créez des endroits inspirants et motivants avec vos talents de designer intérieur. La formation en ligne de l'AEC en Design d'intérieur vous pousse à user de votre créativité et à réaliser des espaces époustouflants, alliant esthétique et fonctionnalité.

Perspectives d'emploi

Le Québec propose des perspectives d'emploi prometteuses dans l'aviation, le design, la santé et la production télévisuelle, tandis que les secteurs des jeux vidéo et de l'intelligence artificielle offrent des défis captivants aux designers d'intérieur.

Domaines de carrière

- Designer d'intérieur,
- Spécialiste de la vente de mobilier et de matériaux,
- Chargé de projets,
- Représentant de produits de design,
- Consultant en décoration d'intérieur.

Diplôme et accréditation

Reconnue à l'international, cette Attestation d'études collégiales (AEC) est accréditée par le ministère de l'Enseignement supérieur du Québec.

Les programmes AEC sont des programmes de formation continue et sont principalement destinés aux adultes cherchant à valoriser leurs compétences ou à réorienter leur carrière.

Ce programme est uniquement offert en français.

Si vous désirez vous inscrire à cette AEC en anglais, veuillez consulter le site du LaSalle College Vancouver.



**Pour ce programme,
vous devrez utiliser votre
équipement informatique.**



VOIR LES REQUIS

Conditions d'admission

Des exceptions à ces conditions d'admission pourraient être appliquées. Chaque demande est examinée par le Collège. Pour être admissibles dans un programme AEC, les candidats doivent généralement satisfaire à l'un des critères suivants :

- Avoir interrompu ses études à temps plein pendant au moins deux (2) sessions consécutives ou une (1) année scolaire complète; ou
- Avoir suivi des études postsecondaires pendant une période d'au moins un (1) an; ou
- Avoir obtenu un diplôme d'études secondaires (DES) ou un diplôme d'études professionnelles (DEP), et le programme permet de recevoir une formation technique qui n'est pas offerte dans un programme DEC; ou
- Avoir obtenu une formation équivalente ou jugée suffisante et répondre aux conditions d'admission établie pour les études collégiales.

Liste de cours

Les programmes AEC sont basés sur les programmes DEC, mais ne comprennent pas de cours d'éducation générale tels que le français, l'anglais ou la philosophie.

Cours spécifiques au programme

- | | |
|--|--------|
| • Histoire des styles et du design | (45 h) |
| • Standards de dessin technique pour aménagement d'intérieur | (45 h) |
| • Dessin tridimensionnel | (60 h) |
| • Couleur appliquée | (60 h) |
| • Plan d'exécution pour aménagement d'intérieur | (60 h) |
| • Matériaux et finis | (60 h) |
| • Mobiliers et accessoires | (45 h) |
| • Planification de l'aménagement intérieur I | (60 h) |
| • Éclairage | (45 h) |
| • Conception 3D | (60 h) |
| • Notions d'architecture | (60 h) |
| • Présentation de projet | (45 h) |
| • Design et fabrication de mobilier | (60 h) |
| • Portfolio | (45 h) |
| • Planification de l'aménagement intérieur II | (90 h) |

* Le Collège se réserve le droit de remplacer certains cours.



Duration

16 months (4 semesters,
840 hours)



Schedule

Full-time
Evening



**Language
of Instruction**
French



**Method
of Instruction**
Online

Create inspiring and motivational spaces with your interior design talents. LaSalle College Montréal's online ACS in Interior Design will help you tap into your creativity to create breathtaking spaces that combine aesthetics and functionality.

Career Prospects

Interior Designers and Decorators in Montréal's metropolitan area enjoy promising job prospects due to increased demand and retiring professionals creating opportunities. More details available on Canada's Job Bank website.

Career Fields

- Interior Designer,
- Furniture and Materials Sales Specialist,
- Project Manager,
- Design Product Representative,
- Interior Decoration Consultant.

Diploma and Accreditation

This Attestation of College Studies (ACS) is approved by the ministère de l'Enseignement supérieur of Québec and is internationally recognized.

ACS programs are part of continuing education and destined primarily for adults seeking to add value to their skill set or reorient their career.

A student without a Certificate of eligibility (CEO) who begins an ACS program in English will be required to demonstrate sufficient knowledge of French, as defined by the regulations of the Ministère de la Langue française, in order to graduate.

This program is offered exclusively in French at LaSalle College Montréal. If you wish to enroll in the English program, please refer to the program available at LaSalle College Vancouver.



For this program, you'll need to use your own computer equipment.



SEE REQUIREMENTS

Admissions Criteria

Exceptions to these admission criteria may be applied. Every application is reviewed by the College. To be eligible for acceptance into an ACS program, applicants are generally required to meet one of the following criteria:

- Have interrupted their full-time studies for at least two (2) consecutive semesters or one (1) full school year; or
- Have followed post-secondary studies for a period of at least one (1) year; or
- Have a Secondary School Diploma (SSD or a Diploma of Vocational Studies (DVS), and the program allows them to receive a technical training that is not available in a DCS program; or
- Have an equivalent education or an instruction deemed sufficient and meet the admission criteria set for college studies.

List of Courses

ACS programs are based on DCS program curricula, but do not have general education courses like French, English, or Philosophy.

Concentration Courses

- History of Interior Design and Styles (45h)
- Technical Drawing Standards (45h)
- Three-Dimensional Drawing (60h)
- Applied Colour (60h)
- Execution Plan for Interior Design (60h)
- Materials and Finishes (60h)
- Furniture and Accessories (45h)
- Interior Layout Planning I (60h)
- Lighting (45h)
- 3D Visualization and Rendering (60h)
- Architectural Elements (60h)
- Design Presentation and Proposal (45h)
- Furniture Design and Manufacture (60h)
- Professional Portfolio (45h)
- Interior Layout Planning II (90h)

* The College reserves the right to substitute some courses.